

Teletón Temuco visita dos centros comunitarios de Cuidados en La Araucanía

En un gesto de encuentro y colaboración, el equipo de la sede regional visitó los Centros Comunitarios de Cuidados de Nueva Imperial y Temuco para compartir experiencias.

Edición NCA

Con el propósito de seguir fortaleciendo los vínculos territoriales y visibilizar la importancia del cuidado comunitario, representantes del Instituto Teletón Temuco visitaron los Centros Comunitarios de Cuidados de Nueva Imperial y de Temuco. En ambas instancias se



realizó la entrega de una obra de la muestra textil Arpilleras en Pandemia y

de un ejemplar del libro 27 Historias de Amor, publicaciones que rescatan

vivencias, emociones y relatos de quienes cuidan y acompañan.

Durante las jornadas, participaron mujeres cuidadoras pertenecientes tanto a Teletón como a los centros comunitarios, quienes compartieron sus experiencias en un ambiente de reconocimiento mutuo y colaboración.

En la actividad se destacó especialmente la labor de Teletón y su compromiso con las personas cuidadoras, así como la disposición de trabajar en conjunto para seguir construyendo espacios más inclusivos y respetuosos.

La entrega de estas obras simbólicas no sólo busca visibilizar las labores de cuidado durante la pandemia, sino también estrechar la vinculación entre ambas instituciones, promoviendo el trabajo colaborativo desde una mirada territorial y comunitaria.